



DON SAMUEL, CANDIDATO A PREMIO NOBEL DE LA PAZ

Ante los organismos competentes fue presentada por Adolfo Pérez Esquivel y otras Instituciones la candidatura de Don Samuel Ruiz al Premio Nobel de la Paz, en virtud de su destacada actuación como mediador en el conflicto de Chiapas y en reconocimiento a la larga trayectoria en la defensa de los derechos humanos.

Cabe destacar que Don Samuel es miembro de la Comisión Mexicana de Derechos Humanos, Presidente del Secretariado Cristiano Internacional de Solidaridad Oscar Arnulfo Romero y encargado de la Pastoral Indígena del Episcopado Mexicano.

Su acción en favor de los indígenas así como la protección brindada a los refugiados guatemaltecos, le valieron múltiples amenazas, persecuciones y difamaciones. A tal punto, que a fines del año pasado, en una acción cómplice entre el Gobierno mexicano y la Nunciatura apostólica del Vaticano, intentaron provocar la renuncia a su cargo como Obispo de San Cristóbal de las Casas, que fue impedida gracias a las multitudinarias movilizaciones de protesta que el hecho generó no sólo en su zona, sino en otras partes del país azteca, recibiendo además la solidaridad de innumerables organizaciones no gubernamentales de todo el mundo, donde la acción y la personalidad de Don Samuel es respetada y reconocida.

Tiempo Latinoamericano también se suma a las voces que reclaman para Don Samuel el Premio Nobel de la Paz.